

UN NUMÉRO VISIBLE, UN SECOURS RAPIDE !

121



Rendez votre numéro de maison **clair et lisible** pour faciliter le travail des services de secours !

Saviez-vous qu'en Belgique, la loi impose d'afficher son numéro de maison de manière clairement visible depuis la voie publique ?

Lorsqu'on pense à la sécurité de son domicile, on pense souvent aux alarmes, aux verrous ou à la vidéosurveillance. Pourtant, un élément beaucoup plus simple est souvent négligé : **la visibilité du numéro de maison**. Ce détail, en apparence anodin, peut faire toute la différence en cas d'urgence.

Pompiers, ambulanciers, policiers... Tous les services de secours s'appuient sur une information cruciale pour intervenir rapidement : **l'adresse exacte**. Si le numéro de votre maison est difficile à repérer, mal éclairé, effacé ou caché par des plantes, les secours peuvent perdre de précieuses minutes à chercher le bon domicile. Or, en situation d'urgence médicale ou lors d'un incendie, chaque seconde compte. Une intervention retardée peut avoir des conséquences dramatiques.

Les bonnes pratiques à adopter

Voici quelques conseils simples mais efficaces pour rendre votre numéro de maison facilement identifiable :

- Optez pour des chiffres de grande taille, contrastés et lisibles à distance.
- Installez votre numéro à un endroit visible depuis la rue, même de nuit.
- Assurez-vous qu'il est bien éclairé (par un éclairage extérieur ou des chiffres réfléchissants).
- Dégagez toute végétation ou objet qui pourrait le cacher.
- Entretenez-le régulièrement pour qu'il ne s'efface pas avec le temps.

En complément de l'affichage de votre numéro d'habitation, pour renforcer davantage votre sécurité, nous vous conseillons également de télécharger l'application 112 BE. En cas d'appel d'urgence via celle-ci, les services de secours pourront vous géolocaliser précisément et intervenir plus rapidement !



iOS

Android



Pour la télécharger gratuitement,
vous pouvez scanner l'un des QR codes ci-contre.

